

# **Ludwig Kentner**

**Vorsitzender der KPD  
Ortsgruppe Heidenheim**

**geb. 28. März 1885  
ermordet am 24. Februar 1944  
im KZ Buchenwald**



**Ludwig Kentner**

## **Einladung**

**Zur Verlegung eines „Stolpersteins“  
für Ludwig Kentner  
am 10. September 2013  
um 11:00 Uhr auf dem Gehweg  
Felsenstraße 73**

Begrüßung: Gerhard Oberlader -Initiative „Stolpersteine“ Heidenheim-  
Ansprache: Ulrich Huber

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

der Künstler Gunter Demnig aus Köln verlegt seit vielen Jahren in Städten und Gemeinden in der ganzen Bundesrepublik „Stolpersteine“.

Sie werden für Menschen unterschiedlichster politischer und weltanschaulicher Einstellungen, vorwiegend auf den Gehwegen vor Gebäuden wo sie ihren Wohnsitz hatten, verlegt.

Es sind Persönlichkeiten vor Ort, die während der Hitler-Diktatur gelitten, verfolgt und ermordet wurden.

Bereits 2006 sind „Stolpersteine“ für unsere ehemaligen jüdischen Mitbürgerinnen und Mitbürger von Gunter Demnig in Heidenheim z.B. in der Fußgängerzone oder vor dem Kaufhaus Drogeriemarkt Müller verlegt worden.

„Stolpersteine“ dienen der Erinnerung an die schreckliche faschistische Diktatur. Sie sollen aber zugleich auch Mahnung und Auftrag sein, dem Neofaschismus und allen Formen der Ausländerfeindlichkeit heute entgegenzutreten.

Zur Verlegung des „Stolpersteins“ für Ludwig Kentner möchte ich einladen.

